
 

 

第 1239 回例会 2025 年 4 月 22 日 

 

□司  会           杉山  裕君 

□開会点鐘               生川 秀樹君 

□R ソング        「我らの生業」 

□ラッキー賞 

 

 

提供者 山崎芳雄君 「台湾土産」 

        戸堀真澄君 

□委員会報告 

 

会員増強・親睦委員会 中澤信敏君 

  「5/13 交流夜間例会」について 

 ご友人をお誘いください 

 

                     

 
 

 

生川 秀樹君 

 

１. 米山奨学会より 

・ハイライトよねやま ３０１号 

 

 

 

 
 
              町田 文徳君 

生川秀樹君  もうすぐ GW ですね。天気が良い

といいのですが…。 

山崎芳雄君  合原会長エレクトご苦労様です。 

中澤信敏君  来年度、合原さんよろしくお願い

いたします。 

戸堀真澄君  微力ながら来期に向けても頑張っ

ていきたいと思います。 

斉藤 仁君  合原さん、本日はよろしくお願い

します。 

飯島伴典君  暑いですね。熱中症ご注意ですね。 

合原亮一君  お花見の季節が終わりつつあるの

が残念です。 

 

 

ニコニコ BOX 喜投額 4/22 14,000 円 

今年度累計 494,000 円 82.3％ (予算目標 60 万) 

 

 
 
 

２０２５-２６年度会長指針 

クラブメッセージ 

「皆んなで楽しく良いことをしよう」 

     会長エレクト 合原亮一君 

 

 

 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  18 5 0 72.22％ 
前々回 19 2 1 94.74％ 

笠原 一洋君 北村 久文君 松澤 一志君 
杉山 裕君 宮原 宏一君  

出席・会報・ニコ BOX 報告 

会⾧エレクトの日 

例 会 日 誌 

幹 事 報 告 



 

 

第 1239 回例会 2025 年 4 月 22 日 

2025-2026RI 会長のマリオさんはテーマの

設定をやめ、メッセージのみ発信されまし

た。そのメッセージは、「よいことのために

手を取りあおう(Unite for Good)」 

2025-2026RI2600 地区小林ガバナーから示

されたテーマは「防災」です。 

RI 会長メッセージは、皆んなで良いこと

をやれば良いと読み取りました。良いこと

は色々あるので、六文銭で良いと考えるこ

とを進めていけば良いと思います。 

一方ガバナーのテーマは難しい。地域ごと

に異なるニーズに応えて欲しいとのことで

したが、いつどんな災害が起こるか予測で

きません。だから災害なんでしょうが。「防

災」この難しいテーマについては、皆さんの

ご意見を伺いながら進めて行きたいと考え

ています。まずはアンケートにご協力くだ

さい。 

さて、上田六文銭 RC の 2025-2026 年度

はどうあるべきでしょうか。先輩達の路線

たいと思っています。「皆んなで楽しく良い

ことをしよう」これを 2025-2026 年度のク

ラブメッセージとしたいと思います。 

一方ロータリーは奉仕団体です。先日取ら

せていただいたアンケートでも、奉仕活動

の強化を希望されている方が多かったので、

無理のない範囲で社会奉仕活動を進めてい

きたいと思います。RI でも継続的な活動を

重視し、継続的に 3 年計画を見直していく

ことを求めています。これまでの子ども食

堂への支援活動は継続し、拡張できるとこ

ろは少し強化して行きたいと考えています。 

地区の青少年育成基金から 20 万円までの

補助がいただけますので、子ども食堂支援

を軸に、子供達への奉仕活動に取り組んで

いきたいと思います。 

現在地域の文化を伝えることを目的に、

田植え、稲刈り、餅つきの体験行事を行うこ

とを理事会で基本方針を承認していただき、

詳細計画と予算案の策定を行なって行きま

す。農業歴とロータリーの年度が一致しま

せんので、田植えは 5 月 25 日(日)(荒天予備

日 6 月 1 日)の 8 時～12 時を予定していま

す。皆さんの積極的なご参加をお願いしま

す。稲刈り等は8月末以降になる予定です。 

楽しみながら奉仕活動を展開していく先に、

会員数の増加もついてきてくれるものと思

います。一年間どうぞよろしくお願いいた

します。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

5 月 17 日(土)例会予定 


